## Finances publiques : la lutte continue

Secrétaire départementale FO DGFIP, Rachel Sugneau a souhaité faire un point avec la presse sur les avancées du combat des agents des finances publiques.

« Nous avons été convoqués jeudi par notre directrice pour une réunion informelle afin de nous faire part du calendrier de restructuration des services sur trois ans », explique la représentante syndicale FO DGFIP. « Avec la création des Maisons France service, on sait qu'il faudra un agent à Bologne et Val-de-Meuse en 2020. On ne sait pas combien de temps par semaine, ni quels jours...»

" En 2021, les trésoreries de Bourbonne, Chalindrey, Langres et Prauthoy ferment. Il y aura la création d'un service de gestion comptable pour le Sud du département. " La gestion professionnelle sera, quant à elle, assurée à Saint-Dizier d'après

les prévisions.

" En 2021, seront créés des conseils aux décideurs locaux », trois jours à Chalindrey, un jour à Fayl-Billot et un jour à Bourbonne-les-Bains, ainsi que des accueils de proximité à Bourbonne, Chalindrey, Rolampont et Prauthoy.

« En 2022, c'est la nouveauté par rapport à ce qui a été annoncé en juin, un accueil de proximité sera créé à Montier-en-Der. C'est la seule marge de négociation... Le 1er janvier 2022, toutes les trésoreries seront fermées à Andelot, Bourmont, Chaumont, Nogent, Joinville, Saint-Dizier et Wassy. L'intégralité de la gestion des particuliers reviendra à Chaumont. Les conseils aux décideurs locaux seront implantés à Nogent et à Andelot (et non Illoud). Il y a finalement peu de changement. Cela nous interpelle car les élus ont été très mobilisés dans le département, comme les agents. On est donc surpris », conclut Rachel Sugneau, convaincue que sa direction « veut tout passer en force ».

Cette dernière précise également que l'ouverture au public des gros centres des finances publiques sera également réduite. « Par exemple, à Chaumont, il y aura deux demi-journées par semaine où nous ne serons ouverts que sur rendez-vous. Or, tout le monde ne prend pas de rendez-vous. » La prochaine mobilisation est prévue le 5 décembre.

S. C. S.